

Statement von Herrn Rolf Fraiberger - Leipzig

Die spontane Hilfsaktion der Firma Sanitär und Heizungstechnik Hannover, am 20.Januar 1990.

Der 20. Januar 2015, ist für eine Reihe Leipziger Bürger und auch für ältere Handwerker aus dem Sanitärbereich, ein sehr denkwürdiger Tag. Vor 25 Jahren hat die Firma Sanitär und Heizungstechnik Hannover, mit seinem Obermeister Hans Heymann und seinen Kollegen, eine große Hilfsaktion für die Partnerstadt Leipzig gestartet. Unter dem Motto, alle wollen helfen, waren mit dabei, der Oberbürgermeister von Hannover, Herr Herbert Schmalstieg, Fachräinder, Vertreter der Presse und Bürger der Stadt Hannover. Neben den vielen Leistungen an Material und Werkzeugen, war die große Anteilnahme der Menschen am Zeitgeschleben von großer Bedeutung. Die Gespräche und Veranstaltungen hatten ein gemeinsames Ziel.

Wir wollten wieder Normalität in den Alltag bringen, eine solide Wirtschaft aufbauen und das Land Sachsen gestalten. In Würde und Dankbarkeit denke ich an Alle, die uns geholfen haben. Heute nach 25 Jahren, kann sich jeder davon überzeugen. Die Stadt Leipzig hat es mit vieler Hilfe, Unterstützung und dem Fleiß der Bürger geschafft.

Rolf Fraiberger
ehm. Obermeister der Firma Sanitär Heizung -
Klima, der Stadt Leipzig